



## South adelanta el adiós a Herminia en *Cuéntame*, cuya nueva temporada arranca el próximo miércoles 18

El festival gaditano acoge un encuentro del público con el director de la serie, Óscar Aibar, y la actriz María Galiana

Cádiz, 11 de octubre de 2023. *Cuéntame cómo pasó*, uno de los hitos de la televisión española de todos los tiempos, se despide de uno de sus personajes más entrañables, Herminia, en la nueva temporada que arrancará el próximo miércoles 18 de octubre en La 1 de TVE. El público del South International Series Festival que ha asistido hoy al auditorio del Palacio de Congresos de Cádiz ha podido ver un avance de esta nueva entrega de la legendaria serie que comienza con el sepelio del personaje. La actriz que ha venido encarnando a Herminia desde 2001, la sevillana María Galiana, acompañada del director Óscar Aibar, director, ha comentado con buen humor "he visto que han proyectado la única escena en la que no salgo".

Aibar ha asegurado que esta despedida de Herminia fue impresionante para todo el equipo, "con María aprendiéndose nueve folios y todo el equipo llorando cuando hizo su última escena". "Entre nosotros, me salió bordada", ha apuntado Galiana. "Si algo tengo bueno, es la memoria. Todavía me sé popurrís del Carnaval de Cádiz de los 80, ¡y de antes incluso!". Y ha asegurado estar encantada de participar en el South, porque "quiero a Cádiz extraordinariamente".

Por su parte, el director ha anunciado que en esta nueva temporada de *Cuéntame* "habrá un desencuentro familiar, motivado porque Mercedes tiene la mala idea de repartir su herencia en vida". Una situación que, según Galiana, forma parte de la normalidad de muchas familias españolas, puesto que "en todas hay momentos difíciles, tiranteces... y con las parejas, ¿qué hacemos?", ha apostillado aludiendo a las relaciones sentimentales de los distintos personajes de la serie.

Para Óscar Aibar, uno de los sellos que caracterizan a *Cuéntame* es "un nivel de exigencia muy alto, que es algo muy difícil de mantener al cabo de tantos años", y ha recordado cuando, 22 años atrás, "salimos con un éxito tan grande, un 50 por ciento de



# SOUTH

INTERNATIONAL SERIES FESTIVAL



audiencia –¡ni el fútbol!- que la mayoría de las temporadas han sido de más de 20 capítulos. De hecho, la primera alcanzó la inusual cifra de los 36 episodios.

Un papel destacado en este encuentro lo ha tenido Tote Trenas, director de fotografía de la serie, que no ha escatimado elogios para Galiana: “María es no solo una gran actriz, sino también nuestra gran asesora. Es el alma de la serie, por edad y por sabiduría”, ha subrayado. “Eso es porque tengo memoria, lo he vivido”, ha afirmado la veterana actriz. “Me divierte cuando los jóvenes se asombran con cosas como que antes todos esperaran a que llegara el padre para cenar, o que no salían de noche, o si salían estaban a las once de vuelta en casa”. Por último, Óscar Aibar ha bromeado con la idea de que mucha gente llama a María Galiana con el nombre de Herminia, “y hay quien piensa que tiene la casa tan limpia como se ve en la serie, porque la limpia ella misma”.

South International Series Festival es una iniciativa privada que cuenta con el patrocinio de la Consejería de Turismo, Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía cofinanciado con fondos europeos, Ayuntamiento de Cádiz, Diputación de Cádiz, y la participación como main media sponsor de Mediaset España. También colaboran en esta primera edición Movistar Plus+, Spain Film Commission, Fundación SGAE, Fundación Bancaria Unicaja y Canal Sur.

MAIN SPONSOR



MAIN MEDIA SPONSOR

MEDIASET España.

OFFICIAL SPONSOR



SPONSOR



PARTNER



fundación SGAE



M+



PRODUCED BY

WOMACK